

## **Trabajos de desbroce campaña 2024**

Desde la Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Torrejón del Rey, a mediados del mes pasado se puso en marcha una campaña de desbroce de parcelas y zonas verdes municipales, los trabajos marchan a buen ritmo en este momento. Debido a la gran cantidad de precipitaciones que ha habido este año, la maleza ha crecido muy rápido y con mucha más intensidad que en años anteriores, por este motivo se ha tenido que adelantar la campaña de desbroce. Por otro lado se ha estado trabajando en la licitación de este servicio que, en breve, se pondrá en marcha para mantener las zonas limpias durante todo el periodo.

El concejal de Medio Ambiente, José Manuel Galindo, ha expresado que “tras estos días de altas temperaturas y después de un periodo bastante húmedo, las hierbas y matorros han crecido con gran intensidad y rapidez. Por lo tanto -según ha explicado el concejal - el Equipo de Gobierno ha decidido realizar las actuaciones necesarias para adecuar los jardines y zonas verdes”.



Estas semanas atrás, ya se pudo observar, por varias zonas del Municipio y urbanizaciones, un movimiento de personal del Ayuntamiento y las contratadas con segadoras y maquinaria diversa que trabajaban con intensidad en la limpieza y desbroce.



En todo caso, desde esta Concejalía, se sigue solicitando la colaboración ciudadana para la buena conservación de las zonas verdes particulares y la correcta utilización de los contenedores de residuos y del punto limpio.

Se pide a los vecinos que traten de hacer todo lo posible para depositar cada residuo en el contenedor adecuado, procurando que no queden esparcidos por los alrededores.

Que entre todos podamos evitar situaciones así por nuestro municipio.



Igualmente se solicita a todos los ciudadanos que extremen las medidas de seguridad en la utilización de barbacoas y al depositar el vertido de residuos vegetales, con el fin de evitar incendios fortuitos.



Desde el Ayuntamiento de Torerjon del Rey y en especial desde la Concejalía de Medio Ambiente se agradece a todos los vecinos la colaboración.